

Saverne

Deux jeunes musiciens talentueux et un public ravi

Mardi 19 mars, l'association des Amis des jeunes musiciens proposait à ses habitués savernois le duo formé de Lucie Fischer à la flûte et de Yiheng Wang au piano.

Un beau public d'habitues et de jeunes élèves flûtistes de l'école de musique a chaleureusement accueilli le duo de jeunes musiciens invités au château des Rohan à Saverne par les Amis des jeunes musiciens (Ajam), mardi 19 mars. Lucie Fischer, 22 ans, est la régionale de la tournée. Elle a commencé à étudier la flûte au conservatoire de Colmar. Elle enseigne en privé son instrument depuis l'âge de 15 ans et occupe depuis 2023 le poste de flûte piccolo à l'orchestre de la Police nationale, tout en poursuivant ses études au conservatoire de Paris. C'est dans le cadre de ses études qu'elle a rencontré Yiheng Wang, pianiste chinois de 26 ans.

Un talent déjà confirmé

Le duo proposait un programme allant de Rameau à Martinu, avec des œuvres du XX^e siècle loin des pièces bucoliques et sa-



Lucie Fischer à la flûte et Yiheng Wang au piano. Photo Paul Bravo

lonardes dans lesquelles est souvent cantonnée la flûte. Des morceaux riches en intentions et sensations permettant à chaque instrumentiste de mettre en avant ses qualités tant virtuoses qu'interprétatives. Pour le piano, pas d'accompagnement ni de fioritures, mais un discours de soliste riche et puissant. Dans cette joute amicale, les deux artistes ont fait montre d'un talent déjà confirmé. Le public a apprécié la modernité du programme et réservé un vibrant satisfecit aux deux jeunes artistes. Il en a été remercié par deux bis extraits de la *Sonatine opus 147* de Schubert.